
 

COMUNICATO SINDACALE 
 

COMMISSIONE SALUTE E SICUREZZA SUL LAVORO 

 

COMPLETAMENTO SOPRALLUOGO SEDE FCA PRESSO CENTRO RICERCHE FIAT 
 

Il Giorno 28 Luglio 2016 la Commissione Salute e Sicurezza sul lavoro si è riunita per completare il sopralluogo 

presso il Plant  del Centro Ricerche Fiat di Orbassano che ospita (ed ospiterà) il personale di FCA dell’Ente Elettrico 

e Elettronico. 

L’Ispezione si è concentrata sugli uffici della Palazzina centrale del Centro Ricerche Fiat lato Sud e della palazzina 

CEA non visionati nel precedente sopralluogo, per verificare per la prima alcune segnalazioni giunte dai colleghi e per 

la seconda verificare l’avanzamento dei lavori al 1° Piano: 

 

PALAZZINA CENTRALE LATO SUD 2° PIANO: 

- In prossimità delle finestre sono presenti delle zone in cui la lamina del rivestimento risulta sollevata. E’ stato 

confermato che nel fine settimana verrà effettuata una sistemazione degli stessi; 

- E’ stata verificata la conformità relativa alla larghezza della scala di accesso, utilizzata anche come uscita di 

sicurezza, la misura è conforme a quanto previsto dalla normativa (art.33 D.lgs 626/94); 

- In relazione alla presenza di usura della copertura in linoleum delle scale di accesso, sempre nel fine settimana 

verranno effettuati gli interventi di sistemazione; 

- In relazione all’aumento di personale nel plant del CRF è in fase di elaborazione un nuovo piano di 

evacuazione e un aggiornamento di tutta la cartellonistica; 

 

PALAZZINA CEA 1° PIANO: 

E’ stato chiarito l’aspetto relativo alle tempistiche di trasferimento del restante personale FCA dell’Ente E/E 

Validation. I lavori di completamento e sistemazione dell’area, come anche il trasporto di materiali e attrezzature, 

verrà completato in linea di massima entro il mese di Agosto. 

Il 2° piano della palazzina CEA è attualmente occupato da personale CRF che è in attesa a sua volta della 

disponibilità dei locali presso il Plant di Mirafiori. Indicativamente la data di trasferimento è stimata intorno alla metà di 

ottobre 2016. 

E’ stato chiesto un chiarimento relativo agli arredi e agli impianti, le Scrivanie saranno le stesse in dotazione ai 

colleghi della palazzina Centrale lato Nord, Le sedie  degli uffici saranno nuove e verranno recuperate le sedie 

migliori di quelle esistenti per essere adibite ad altri usi (sale riunioni etc). Le cassettiere in buono stato saranno 

recuperate, mentre quelle inutilizzabili saranno sostituite. 

La Commissione si riserverà di effettuare un nuovo sopralluogo a lavori ultimati e un costante monitoraggio della 

situazione relativa alle operazioni di trasferimento. 

 

Torino, 20 Luglio 2016 

I Componenti della Commissione Salute e Sicurezza sul Lavoro 


